
No. １性別 ２年代 ３職業 14態度表明コメント分類 自由意見

男１ 容認

女２ 反対

175 2 60 パート c FM告知端末
※FM告知端末を昨年末頃に申し込みましたが、まだ届きません。ちなみに

知人はもう届いています。

99 2 60 会社員 b アルミ缶 アルミ缶問題はどうなっているのでしょうか？（もみ消しでしょうか？）

197 2 50 会社員 c アルミ缶
市⾧親ぞくによるアルミ缶問題．．．結局あやふやになる．．．。値上げと

かは確実にさっさとやるのに、いい加減すぎると思います。

3 2 60 自営業 アンケート
無作為に行われてアンケートが来ましたが、水道を引いていませんので困っ

たことですね！

35 1 60 自営業 アンケート
自分が住んでいる所には水道はきていないので、質問には答えられない所が

あります。No８～１４です。

65 1 40 会社員 b アンケート

市議会や会派に自分の住所をお知らせした覚えがないのに、今回このような

アンケートが届いたことにまず驚きました。三原をより良い市にすることに

は賛同します。これからも頑張ってください。

67 2 40 会社員 c アンケート

このアンケートの主旨は「市が発信している情報が届いているか、受け取る

側の市民が理解しているかどうか」であると思うが、水道料金が上がること

についての意見も求めている。もう少し主旨に沿ったアンケートであってほ

しい。

設問１２その他選択：「もう少しまとめて記入することはできないのです

か？レイアウトを考えたほうがいいです。ぱっと見て何が言いたいのかわか

りにくい」

144 1 70 働いてない c アンケート
11,12,13その他：料金の値上げをしないために三原市としてどんな努力や工

夫がされているかわかればよかった

153 1 60 その他 c アンケート 上水道は使用していない、アンケートは必要なのか？

182 1 40 会社員 b アンケート 12その他：自分にどの程度変化があるのかは、分かり難い
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231 2 40 パート b アンケート 12その他：難しくもないがわかりやすくもない。

234 1 60 その他 b アンケート
アンケートの内容が具体的に（お知らせ拡大版）示されていることで良好で

あります。

268 2 50 パート a アンケート

水道料金についてのアンケートでしたが私の住んでいる地域は上水道がきて

おらず、もちろん下水道もまだというよりは、計画もないそうです。上水道

もきていない所に料金についてのアンケートとは、どういうことでしょう

か。

※是々非々の会とは、どう読むんですか？読みかなくらいつけて下さい。

166 2 30 会社員 b インターネット

インターネットをつなごうにも光回線が来ないのは、嫁に来ておどろきまし

た。

明るく、住みよい町になるよう、よろしくお願いいたします。

8 2 60 専業主婦 c 駅前
駅前に図書館をつくるのはやめて下さい。建物をつくらなくても今のままの

広場でいいと思います。

52 2 50 会社員 b 駅前 三原駅前開発に対してはガッカリしています。

255 2 50 パート b 駅前 駅前広場に図書館設立は必要ないと思う。

124 1 70 働いてない b 環境 廃油回収し再利用したらどうですか？

52 2 50 会社員 b 観光

尾道はサイクリングの人々が多く来ているのに、その人達を筆影山や仏通寺

まで足を伸ばしてもらうとか、道路の整備を考えれば良いのに・・・と素人

は考えてしまいます。

78 1 60 会社員 b 観光 観光客を呼べる町づくりをめざして下さい。

水道アンケート結果_コメント 2／18



182 1 40 会社員 b 観光

15：観光資源が少なく、企業も低調な所がある中で、継続して安定した運営

は当然だが、市が生き残るために何をするのか、したいのかが、よく分から

ない。イベントもありきたりで、リソースをつぎ込んでこの程度かと思う

と、何の為に税金を納めているのか・・・他所と同じことをしていても変わ

らないのだから、脳ミソから汗が出るだけ考えて欲しいです。それで知恵が

出ないのなら、そもそも向いていないのだから辞めたほうがよいと思いませ

んか？

203 2 60 専業主婦 a 観光
市外の人達が三原に行ってみたいと思うような町を作って、もっと三原が活

気有る町にしてほしい。
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16 2 40 パート c 議会

どんどん市民への負担が増えていて、三原市に不安。他の西条などをお手本

にしたらいいと思う。市民の暮らしを第１に考えている市ではないから人が

集まってこない。悪循環だけの繰り返しだと思う。本当に市民が求めている

もの、求めている事に本当に耳を傾けてそれに対して応えようとしている市

議会でありますか？ただ高い給料をもらい権利を得ているという方のほうが

多いと感じます。市役所から議員になってる方が悪いわけではありません

が、一生懸命に生活をしている人からはうらやましい生活をおくっている人

達です。結局はお金があって大学をでて公務員、、、すでに産まれた時から

道が分かれています。そんな人達にはわからないでしょうが、年金くらし、

子育て中、、、１ヶ月１５万円で生活している人達もいる、、、現状、現実

に目を向けてください。同じ（道路）所を何度も掘り返したり、地域にまか

せて（年寄りが多いのに）しまうとこ、病院や学校などの（障害など）連携

もとれていない。昔の考えも大事だけど、未来に向けて町内や市も変わって

いかないといけないと思う。何もしないで文句だけいう年配の方も多いが、

今の三原市も他のやり方や、議員が何かしてみて市民に負担をお願いするべ

きではないですか？そのうちお金がかかりすぎるから水道工事をしない、で

きないという人が出てくるのではないですか？ごみ袋もあんな金額で負担増

ばかりですね。税金払って、保健払って、若い人たちのこれから先、ちゃん

と保障されるのですか？老朽化もわかっていた事なのに、いきなりは酷だと

思います。市民は自分の家の老朽化は自分達で直しています。会社だってそ

うです。そこをどうにもやりくりできない市なのですか？役所関係の方々皆

さん大学でてしっかりされてるはずですよね。対応もわかっていて当たり前

で接してこられる方多いですが。市で何かやってみてください。もっとちゃ
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61 1 60 経営者 d 議会

人口が減少しているのは、市⾧、議員の市政の怠慢のせい。市⾧は必要のな

い公共事業ばかりして税金のムダ使いが多すぎる。市職員・議員の数が多す

ぎる。今の仕事量なら民間企業だと半分でこなす。役に立たない議員も多す

ぎる。半分でよい。三原市の職員の１人あたりの生産性が高いのではなく、

比べる相手が低すぎるのでは。市職員の給料も高すぎる。三原市では三菱な

どの大企業の次に高い高級取になっている。中小企業レベルに合わせていい

のでは。とにかく今の市⾧は自身の金儲けと税金のムダ使いが多すぎる。そ

こをなくせば水道料金は上げなくてもよいのでは。市⾧も議員も職員ももっ

と企業努力してみたら。

67 2 40 会社員 c 議会

市議会だよりも目を通すことがあるが、市民が改善を求めている事と議会で

話し合われている内容にズレがあるように思える。もう少し市民の声をとり

あげて（すくいあげて）議題として話し合ってほしい。そのためには議員さ

んにも市民の声に耳を傾けてほしいと思う。

120 1 60 働いてない b 議会 市議会でどんな話しをしているか聞きたい

163 2 30 専業主婦 de 議会

水道の使用料が減少しているから収入をふやすために値上げ？おかしいと思

う。議員報しゅうを減らせばいいと思う。たくさん議員はいるがそんなに人

数は必要ですか？

183 2 50 会社員 b 議会

議員の方 手弁当で活動するくらいの気持ちを持ってほしい。重箱の角をつ

つくような問題をいつまでも問うことは市のためにならない。もっと議員さ

ん全体的にどんな活動をされているのか発信した方が？ 視察に行っ

た．．．と聞きますが、それが何の役に立っているのか？そんなこと今さら

考えてるの？と思うこともある。

264 2 60 専業主婦 b 議会
アルミ缶、南方産業廃棄物用地、清掃工場建替、など色々な問題が山積みで

すが、市民の意見を取り上げて、情報もたくさん届けてほしい。

水道アンケート結果_コメント 5／18



277 1 50 自営業 a 議会

安藤外新人議院の中にもおられるが、自分の知性？！をひけらかすかのごと

き、カタカナ言語の多用が多すぎる。もっとわかりやすい日本語を使え。こ

こは三原市、あなた方は都知事ではない。さっぱりあなた方の表現しようと

することが理解できない

298 2 20 その他 b 議会

15：市議会議員の方はもう少し市民が気になっていること、困っていること

について議会で取り上げてほしい。議会で質問している内容を議会だよりで

読んでいるが、正直私たちの世代からすれば「それがどうした」という内容

ばかりである。市議会選挙で投票に行っているが、若い世代がどれだけ投票

に行っても高齢者の人口には勝てない選挙なのだから当たり前かもしれない

が、若い世代、こどもたちが安心して住めるまちにならなければ、このまち

自体に未来がないことをよく考えてほしい。特に年配の議員さんは自分の保

身のためだけの活動をやめていただきたい。政治、行政というのは、１０年

後、２０年後のためにあるのではないでしょうか。もう少し行政側にこれは

いいアイディアだ、と思う事業を展開してくれるような議会質問を期待しま

す。また、もう少し世の中を知ってください。みなさん自分たちの価値観が

全てだと思いすぎです。よろしくお願い致します。

90 2 50 パート b 教育

中学校から毎年要望書を提出していますが、なかなか早期に対処して頂けて

いない現実があります。空調設備についても、早期に設置を進めていって頂

きたいです。トイレの洋式化、設備の老朽化への対応など、大型新施設をつ

くるより子ども達にお金を使って頂きたいです。

215 2 40 公務員 f 教育

・学童保育の受け入れ人数を増やしてほしい（小１しか入れない現状を聞い

たので）

・小学校のスクールバスを検討してほしい（学区の端に住む低学年の安全の

ため）
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267 2 50 パート b 教育
住み良い町にしてほしい。将来につながる子供達の教育の方に予算を多く

とっていただきたい。

33 2 60 専業主婦 f 行政運営

三原市はアイディアをしっかり出して、先細りの行政を解決してほしい。値

上げ、事業の廃止で事をおさめる傾向を感じる。

設問１４その他は「値上げで事をすませる前に取り組むことはないか」

50 1 40 会社員 b 行政運営 税金がムダなことに使われないよう、協議をしっかりお願いします。

87 2 40 パート b 行政運営 全ての税金がこれ以上上がらないように努力してください。

92 2 50 会社員 c 行政運営

設問１１資料について：「経費削減をもっと詳しく記載すべき」

市民からお金を徴収するのではなく、もっと他で経費削減できるはず。市民

から税金を徴収しているのに、市民のために真剣に働いている職員が少な

い。お役所仕事で市民の為にって考えをもってる職員がいないのでは？税金

だけ取るのはやめてほしい！！

99 2 60 会社員 b 行政運営

市役所、消防署etc.次々と色々な建物を建築されていますが、これから建物

の維持管理費が莫大かかってくると思います。第２の夕張になりかねませ

ん。絶対やめてほしいです。

104 2 50 専業主婦 c 行政運営
なにしても無駄遣いが多すぎる。税金を使いすぎです。医療費が高いので、

そういう所にもう少し考えていただきたいと思います。

116 1 50 会社員 b 行政運営
三原市民の為にいつも御苦労様です。子や孫達が困らないような対策を考え

ていって下さい。

126 2 60 専業主婦 c 行政運営
市の財政で削減できるものはないのですか？何故、市は、こんなことにお金

を使うのかなと思うことが多いように思います。

128 1 60 自営業 e 行政運営

15：老朽化しているものの更新に必要な費用はわかりますが、無駄な費用が

多く使われていると思います。

いらないものはいらない・不要の出費はさけて下さい
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133 2 60 専業主婦 b 行政運営

14：すべての物がいつの間にか値上げされ、生活は苦しくなる一方です。値

上げは仕方ないとは思いますが、十分検討されて、できるだけ負担を少なく

してほしいと思っています。

144 1 70 働いてない c 行政運営

15：現在、三原市には財政調整基金として58億円くらいあると聞いていま

す。ムダなハコモノ（図書館移転、本郷工業団地の造成など）にお金をつか

うのではなく、市民のくらしを守るために使ってほしい。水道料金の一部も

補助してもよいのではないか。ぜひ議員の方も、市民の目線でがんばって下

さい。

181 1 30 会社員 b 行政運営 ・三原市が今後目指しているビジョンを示して欲しい。

191 2 30 会社員 c 行政運営

ゴミ袋の有料化など、市民への負担が増えるばかりと感じます。（勉強不足

なので、市政のことは分かりません。目先の事しか分かりませんが、、、。

個人的には、やっさだるまんとか、その映画とか、そういう事に使えるお金

があるなら、もっと市民の生活に必要な事へ使ってほしいです。

199 2 40 会社員 b 行政運営

15：資料の題は共感し老朽化はあると思います。生活面でいろんな物が上

がっている中、水道料金もこういう理由があって値上げしますと便乗して

言っているようにも思える。市民のお金は大切に使ってほしいと思います。

ムダな工事や経費は出さないようにお願いしたい。

220 2 50 パート b 行政運営

15：駅前開発、市役所の建て直し、映画製作など市民置きざりの計画にもや

もや感があります。今後の三原のことを考えるのであれば、もっと子育て支

援を充実させる必要があると思います。公共料金の値上がりも仕方ありませ

んが、きちんと計画し、市民にもわかりやすく伝えてほしい。

237 1 40 自営業 f 行政運営 15：税金を安くして欲しい

246 1 60 会社員 b 行政運営
三原市を豊かにする施策

若者のコヨウの拡大など
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252 2 40 会社員 b 行政運営

値上げは仕方ないことかと思いましたが、毎月の事ですので、負担となるこ

とをご理解いただき、すみよい三原市、お年より、子ども等 弱きにやさし

い市政をよろしくお願いします。

254 1 60 パート b 行政運営

水道料金の値上げだけでなく駅前の再開発、工業団地の造成は必要か。小原

工業団地は団地造成地で完売していない所もある。再検討が必要ではない

か。三原市内での雇用できる事業者を三原市に誘致すべきではないか。

265 2 30 自営業 b 行政運営

どうして少子化、三原の人口は減り続けているのでしょう。これから先、30

年、40年先、三原市はどうなっているのでしょう。そこが三原にとついでき

たのに不安でたまりません。

285 2 40 パート b 行政運営

やること全て、中途半端な気がします。本当に未来のことを考えているのか

心配です。今現在、お年寄が多いのはわかりますが、そちらに合わせすぎで

はないでしょうか？より良い未来を子供たちに残していけることを望みま

す。

98 2 60 パート b 下水道
今住んでいる地域はまだ下水道設備の予定はありません。今後、工事負担金

や料金値上げなど、将来不安です。

166 2 30 会社員 b 下水道
下水道の全地区整備をお願いします。整備が進まない地区はなかなか人口は

増えないと思う。

270 2 40 公務員 e 下水道

下水道を沼田東に通して欲しい

じょうかそういじひ25年 かなり大きい出費

下水道がない所には補助を出して欲しい

27 1 40 会社員 b 交通 もう少しバスが便利に使えると良い（便数や時間帯）

116 1 50 会社員 b 交通
高齢者の移動手段についていい方法を考えてほしい。（車の免許返納しても

暮らしやすいように）田舎は不便です。

152 2 70 専業主婦 c 交通
高齢化にともない、運転免許を放す人が増えると思うので、バスや乗り合い

タクシーの充実をお願いします。

27 1 40 会社員 b 広報 「広報みはら」は非常に良い。
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200 2 70 パート b 広報
広報みはらを見たいのですが、新聞を取っていない為 見れません。意見に

なっていないかも知れません？！

48 1 60 会社員 b 市⾧ 市⾧のアルミ缶問題をなんとかしろ。水道はしかたない。市⾧をクビにしろ

220 2 50 パート b 市⾧
市⾧を見ていると裸の王様を思い浮かべてしまいます。ウルグアイのムヒカ

大統領を見習ってほしい。

13 2 60 自営業 b 行政運営

「三原市に住んでみたい！」と思わせる何か魅力的な部分がないかといつも

考えますが、不満ばかりが出てきてしまいます。世羅町の取り組みを新聞等

で知り、三原市でも何かないかと思っています。

19 2 50 会社員 c 市役所

何もかも値上げして給料は上がらないため、生活が苦しくなる一方です。公

務員の給料は一般人とくらべると大変金額が多いと思います。特にボーナス

の時期になるとなんで金額が多いのか腹立たしくいつも思います。値上げ反

対です！！

61 1 60 経営者 d 市役所

人口が減少しているのは、市⾧、議員の市政の怠慢のせい。市⾧は必要のな

い公共事業ばかりして税金のムダ使いが多すぎる。市職員・議員の数が多す

ぎる。今の仕事量なら民間企業だと半分でこなす。役に立たない議員も多す

ぎる。半分でよい。三原市の職員の１人あたりの生産性が高いのではなく、

比べる相手が低すぎるのでは。市職員の給料も高すぎる。三原市では三菱な

どの大企業の次に高い高級取になっている。中小企業レベルに合わせていい

のでは。とにかく今の市⾧は自身の金儲けと税金のムダ使いが多すぎる。そ

こをなくせば水道料金は上げなくてもよいのでは。市⾧も議員も職員ももっ

と企業努力してみたら。

83 2 40 会社員 e 市役所

三原市に期待はしていない。市役所の窓口対応も全く良くはなっていない気

がします。お昼休み時間に行くと、あからさまに嫌な顔をする。休み時間に

しか行けない理由があるのに、、、、態度が悪すぎです。
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113 2 50 会社員 c 市役所
市職員の募集について、技術職および保育士（保育教諭）は受験資格の年齢

に関係なく有資格者を優先すべきである。

125 1 40 会社員 b 市役所
もう少し申請の類を簡潔化できないものか。効率が悪いのはお互いのために

ならないのでは。

226 2 50 パート b 市役所

たまたま最近引っ越しのため、水道局に行きました。市役所に行ったら水道

局の地図だけ渡されてそちらに行けと言われ、西野まで行きました。とても

立派な建物でびっくりしました。車がないと行けない様な所でした。水道料

金の値上げは仕方ないと思いますが、１人暮らしで高齢の方も増えていくと

思うので、もう少し、優しい三原市であってほしいと思います。私は自転車

しか乗れないし、パソコンもそんなに見ることもありません。

38 2 50 会社員 f 水道 井戸水

設問１４その他は「現状井戸水である。水道はまだ引かれていない所が多

い。主な所だけ引いた。後は個人で引くようにと昨年度言われた）設問６興

味のあるページは「イベント」

64 1 60 働いてない c 水道 工事
水道工事をすると、道路が凸凹になり、またそれを道路工事をし、二度手間

になり、コストもかかっていると思います。

75 2 40 パート f 水道 井戸水 設問１４その他「今のところ、ずっと井戸水なのでよくわからない」

82 2 40 自営業 c 水道 財政
市民からお金をとるのではなく、予算をひっぱってくる努力をするべきでは

ないか。いくらお金が必要でいくら足りないのかがわからない。

96 2 30 会社員 e 水道 反対
市民の目線になってくれているんでしょうか？給料の少ない私たちにとって

は、水道料金値上げに必ず生活が苦しくなってきます。

108 2 70 その他 水道
自分の地域には市の水道が入っていないので、以下のアンケートは分かりま

せん。

131 1 40 会社員 b 水道 工事 水道工事実施の渋滞などはやめて欲しい

139 2 30 会社員 cde 水道 反対 水道料金は値上げしないで下さい。
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142 1 60 会社員 d 水道 高い
他の自治体と比べて水道料金が高すぎる。もっと全体的に見直し、料金を下

げる具体策を考えるべきだ。不足であれば、関係職員の負担もやむなし。

145 1 60 会社員 c 水道 反対

大幅値上げについては、まだ考えるべきところがある（組織内の改革が必要

である）。合理化の推進を計るべきである。（職員が多すぎる）遊んでい

る。

147 2 60 専業主婦 水道 見通し

今回の試算で、見通しはどうだろうと思います。年３、４km．．．単純試

算で200年はかかること．．これはエンドレスになります。将来に備えての

投資．．たくわえは、市も個人も、不安は同じです。三原の現状は他の町や

市も同じでしょう．．どんどん互いに研究して、勉強して、市民に負担をか

けずに維持、改善していく方法を探って下さい。不足分をすぐ料金に上乗せ

というのでは、これから先の不安 ”上昇は際限なく”ということだけは．．

かんべんして下さい。

158 2 30 パート b 水道 家計
水道料金が値上がりすることは家計にひびくが、適切に使って頂けると納得

できます

163 2 30 専業主婦 de 水道 反対
何もかも値上がりで住みにくい。くらしにくいと思う。水道の使用料が減少

しているから収入をふやすために値上げ？おかしいと思う。

164 2 50 パート b 水道 井戸水 井戸水を使ってますので、市の水道料は支払いしていません。

170 2 50 パート b 水道 対策
料金の改定だけでは問題解決にはならないと思う。他の解決策も期待した

い。

181 1 30 会社員 b 水道

・水道料金の値上げについては、仕方ない面もあると思うが、もう少し早く

対応できたのではないか？と思う。

・水道管について老朽化していることは理解できるが、三原市内で水道管の

図面がない（ほってみないとわからない）と聞くことがあるが本当なのか？

本当なら対処しているのか？
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193 2 30 パート d 水道

下水道料金については書かれていませんが、今回は上水道のみ値上げという

ことでしょうか。今、毎月７～８㎥使用しているので、約800円程度値上げ

になります。給料は上がらない仕事なので、今からどうやって使用料を減ら

そうかと、頭が痛いです。例えば５㎥に減らしても今より300円程度上がり

ます。人間らしい生活ってなんでしょうね。生きるのって ばかばかしいと

思いませんか。

195 2 40 会社員 f 水道 14その他：井戸水なので今の所は考えていない

199 2 40 会社員 b 水道

13その他：資料を読んで理解はできる。15で述べた通り。

15：資料の題は共感し老朽化はあると思います。生活面でいろんな物が上

がっている中、水道料金もこういう理由があって値上げしますと便乗して

言っているようにも思える。市民のお金は大切に使ってほしいと思います。

ムダな工事や経費は出さないようにお願いしたい。

201 1 40 会社員 f 水道
水道を家まで持ってくるのに負担額が多すぎる。水道水にしたい思いはある

が、助成を考え直して欲しい。

202 2 40 パート b 水道

我が家は井戸水、ボーリングでの水を利用しているので、関係ないことだと

思いました。が、水は生命の源でもあるので、少しの値上げは仕方無いので

はと感じます。（将来を見すえると）

206 2 40 会社員 f 水道 14その他：値上げは仕方ないが、金額が高すぎる

212 1 60 会社員 c 水道

三原（西野）の水 おいしい水を全国にPRして！値上げをしないでほし

い。又、水道管の口径で価格が変わるのでなく同一料金（基本料金）で良い

のではないかと思う（一般用に）

215 2 40 公務員 f 水道 14その他：仕方ないが値上げ幅が大きすぎるように思う

220 2 50 パート b 水道
13その他：料金が上がるとだけ思っていましたが、我が家の場合変わらな

い、もしくは少し下がります。きちんと理解するいい機会になりました。
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226 2 50 パート b 水道

たまたま最近引っ越しのため、水道局に行きました。市役所に行ったら水道

局の地図だけ渡されてそちらに行けと言われ、西野まで行きました。とても

立派な建物でびっくりしました。車がないと行けない様な所でした。水道料

金の値上げは仕方ないと思いますが、１人暮らしで高齢の方も増えていくと

思うので、もう少し、優しい三原市であってほしいと思います。私は自転車

しか乗れないし、パソコンもそんなに見ることもありません。

231 2 40 パート b 水道

15：値上げはしかたないと思うが、説明資料を読んでいると、値上げしない

といけないんですアピールがすごいと感じた。10年以上前からも水道管の老

朽化があり、破損した場所などあったはずです。なぜ今なのでしょ？もう少

し早く対策がとれなかったのはなぜなんですか？

237 1 40 自営業 f 水道 14その他：将来に向けて必要な状況なら仕方ないと思う

238 2 50 専業主婦 d 水道 15：水道がまだ来ていないので、早く来て欲しいです。

240 2 60 その他 b 水道

水道料金に関しては基本料金と追加料金が上がる物と思っていた為、従来の

１０㎥までの無料（基本料金内）無しの為、倍料金になり少々ショックで

す。

252 2 40 会社員 b 水道

値上げは仕方ないことかと思いましたが、毎月の事ですので、負担となるこ

とをご理解いただき、すみよい三原市、お年より、子ども等 弱きにやさし

い市政をよろしくお願いします。

264 2 60 専業主婦 b 水道
水道管の中まで一般の人は確認出来ません。市の情報をうのみにするしかあ

りません。
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268 2 50 パート a 水道

我が家では、井戸を使っていますが、大雨の日など水がにごり以前の地震の

ときもひどくにごりとても不自由しています。そんな状況なので浄化槽も設

置できずにいます。水道が来ていない地域があることを知っておられるので

しょうか？そういう場所なので子供にもここに住んでほしいとは、とてもい

えません。交通の便も悪く、車なしの生活は、とても大変だと思います。水

道料金の値上げは当然でしょう。水道のきていない地域もあるのに、税金を

使うのでは、不公平だと思います。水道を全地域に設置してもらいたいと思

います。よろしくお願いします。

269 1 30 会社員 e 水道 三原市は水道料金が高すぎる。

276 1 60 会社員 f 水道

15：値上げ、値上げとありますが、私は久井町の者です。水道料金等無関係

です。それより、久井の市水道の完全給水をお願いしたいところです。今現

在、配管状況は、官庁施設への工事ばかり完了して、その後の工事は、国の

助成金が無くなり施工困難に成りつつあります。この様な現状を、議員の皆

さん方は、どの様に考えておられますか？三原市全体として考えて頂きた

い！

279 1 50 会社員 c 水道

新と旧と水道料金を算出してみましたが、【旧】は、最初は理解できず、よ

く見ると表の下に注意書きがあり、それを読んでようやく理解できました

が、【新】は理解できず、表の料金に到りませんでした。

水道料金は、２ヵ月毎に請求が来て、それ程高くはないというイメージぐら

いしかもっていませんでした。いざ料金を自分で確かめてと言われますと、

確認できない自分が不がいなく思います。

289 2 50 会社員 a 水道

水道施設の老朽化にともなった料金upはいたしかたないと思うが、他市町村

にくらべて上水道下水道とも料金が高いように思われる。基本的なところを

もう少し見直しされた方が良いのではないか。
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292 1 40 公務員 f 水道

11その他：具体的にどこの水道管を工事するのか知りたい。自分の住んでい

るところの水道管も相当古いがちゃんと直してくれるのか。不安。

14その他：本当に工事が必要なかしょをきちんと工事してくれるのなら値上

げも仕方ないと思う。

15：以前広島市に住んでいましたが、三原市にきて、水道料金がとても高い

ことにとてもおどろきました。今でも高いと思って不審におもってますが、

さらに値上げされると家計が苦しくなります。

297 1 30 会社員 c 水道

給料は上がらないのに、税金、毎月の支払いは上がっているので難しい。

所得の多い人から値上げを検討をして下さい。リアルに生活費でいっぱい

いっぱいなので、何で生活しないといけない、仕事ばっかりしても報われな

いのが現状です。

17 1 40 会社員 b その他 別にないし特に期待もない。

94 2 50 公務員 b その他 上位の権威に従うまでです。

258 2 60 パート b その他 三原市民の為に頑張ってください。

287 2 80 働いてない その他 老人なので別に意見も有りません

293 1 30 会社員 b その他 ご苦労様です。これからもがんばって下さい。

96 2 30 会社員 e 中心市街地

帝人サンロードが死んでしまっているのが悲しいです。ただの、車や自転車

の通り道になってしまった事が悲しいです。閉店してしまったお店もだんだ

ん増えていっています。商店街に活気をとりもどしてください。

133 2 60 専業主婦 b 中心市街地

15：買物難民がふえています。三原駅前の活性化をぜひ実現させていただき

たい。大手企業の衰退の影響は大きく、糸崎の活気のなさがひときわ目につ

きます。

12 1 50 会社員 b 町内会 町内会についてもこのようなアンケートをしてもらったらいいと思います。
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175 2 60 パート c 町内会

高齢化になり町内会の役割が大変負担に感じる。町内会の行事も以前に比べ

ると少なくなったが、脱退する組も出ている。今一度考え直す必要があるの

では？町内会にまったく入らない人もいる。

28 1 60 働いてない b 土木 市道の舗装と災害復旧をしてもらいたい

53 2 60 会社員 b 土木

三原警察署の近くローソンからフジグランへ向かう新しい道路の件です。呉

線路の下をぬける道（トンネル）はできあがっているようですが、なぜ開通

するのにまだ１年もかかるのでしょうか？よくわかりません。

58 1 60 公務員 b 土木 河川や道路の整備を県、国に働きかけてほしい。

186 1 30 会社員 b 土木

本郷インター付近（看板のコケ？）をきれいにしたらどうか？「三原の顔」

になっているような所だと思うので、あんな状態だと正直、恥ずかしい。白

線なども消えかかっているし。皆さん、何とも思いませんか？？

274 2 60 専業主婦 b 土木

臥竜橋より河口あたりの川沿いで、芸予地震以降、川に打ち込んでいる鉄骨

（板？）と鉄骨の間のずれた隙間から海水が流れ出しているのではないかと

思います。海水が家の下を通り常にチョロチョロ溝に流れ出ています。公園

のそばの溝は緑藻（海のにおい）が流れ、公園内の土面は海水の影響で一部

塩の白の模様。庭の海水の出るところは白く粉をふき、溝のグレーチングは

さび、草木も枯れてます。ずれから海水が流れ、地盤が沈下、いずれは台風

地震、ツナミとなれば、そのすき間から決壊し、わが家より低い土地（宮沖

一帯）はかつての台風の時の多摩川のように水びたしになるような気がして

なりません。早い対処を！！よろしくおねがいします。

289 2 50 会社員 a 土木

三原市については、道路面等の清掃があまり行きとどいておらず、特に県の

玄関口である空港周辺については、歩道等草がおいしげっている状態で、他

市町村にくらべ手ぬきをしているとしか思われない。せっかくの観光客をふ

みとどめるチャンスをみずからつぶしているようにしかみえない。きれいに

してください。
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113 2 50 会社員 c 農業
農地の転用について、農業の出来ない方への配慮が必要（一種農地でも転用

して有効利用できるように！）

22 2 50 パート c 福祉

三原市民が安心安全な暮らしができるように頑張っていただきたいと思いま

す。幼児、高齢者に色々な補助が少しでも多くしていただけるようになれば

と思います。よろしくお願い致します。

34 2 40 会社員 a 福祉
三原のために色々と改善を。子どもたち、子育てによい環境づくりをしてく

ださい。

104 2 50 専業主婦 c 福祉

医療費が高いので、そういう所にもう少し考えていただきたいと思います。

介護福祉（施設や病院、遊園地）などをもうちょっと増やしてほしいです！

（子ども達が遊ぶところが少ないからです）

133 2 60 専業主婦 b 福祉

15：買物難民がふえています。三原駅前の活性化をぜひ実現させていただき

たい。大手企業の衰退の影響は大きく、糸崎の活気のなさがひときわ目につ

きます。

202 2 40 パート b 福祉

児童医療の年齢引き上げと、高校生の通学費用の一部負担をお願いしたい。

バスの定期代が高すぎ、でも負担しないと高校に行けないという地域が不満

が出てます。また、近隣の地域で、高校生まで医療補助があると聞き、高校

になってからの負担が倍増するので、そこも考えて頂きたい。

215 2 40 公務員 f 福祉 保育士または保育施設を増やしてほしい

283 2 40 専業主婦 b 防犯 子供の安全のため 防犯カメラを設置してほしい。
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